

CLUB DER ALTFUSSBALLER

Rolf Herbold

Beedenkirchenerstraße 50

64686 Lautertal



*Club
der
Altfußballer*

Liebe Sportfreunde,

mit diesem Faltblatt möchte ich Ihnen die Frage: „Clubs der Altfußballer, was ist das überhaupt?“ beantworten.

Der Hessische Fußballverband (HFV) will mit dem Beschluss, Clubs der Altfußballer (CdA) zu gründen, uns den älteren, passiven oder noch tätigen Mitgliedern in Vereinen, die dem HFV angeschlossen sind, wieder Möglichkeiten schaffen,

- engere Bindungen zum eigenen und darüber hinaus zu anderen Vereinen aufbauen zu können,
- Kameradschaft und Geselligkeit zu pflegen, unserem Fußballsport voran zu bringen und für kommende Generationen sowie für die Jugend menschlich und sportlich fair, ein Vorbild zu sein.

Eine Voraussetzung dafür ist Ihre Unterstützung mit einer Mitgliedschaft in den Clubs der Altfußballer.

Zu beachten ist dabei:

- Die Stellung des Clubs der Altfußballer innerhalb des HFV ist eine lose Verbindung verdienter Freunde unseres Fußballsports.
- Diese Clubs sind freiwillige Vereinigungen von Vereinsmitgliedern, die das 35. Lebensjahr erreicht haben.
- **Die Mitgliedschaft in den Clubs der Altfußballer ist beitragsfrei.**

Die Frage, ob mit diesen Clubs der Altfußballer ein Verein im Verein oder Nachteile für AH-Mannschaften entstehen könnten, muss mit einem klaren Nein beantwortet werden.

Um jeglichen Irritationen vorzubeugen, angesprochen sind Mitglieder:

- die 35 Jahre und älter sind,
- die heute noch geschätzt werden, weil man ihre Aktivitäten um den Verein nicht vergessen hat,
- die ihre Erfahrung und Wissen zur Verfügung stellen können, da man sie im Verein immer noch braucht,
- die wissen, dass es im Verein Ehrenämter gibt, die man auch im fortgeschrittenen Alter ausüben kann,
- die unter Gleichgesinnten Kameradschaft und Geselligkeit pflegen wollen, indem sie von ihrer Zeit sprechen können:
„Mensch weißt Du noch?“.

Die Palette der Gemeinsamkeiten könnte angeführt werden mit Ausflügen und Besichtigungen jeder Art, dem Besuch von Bundesligaspielen bis hin zu kameradschaftlichen Treffen (Weihnachtsfeiern, etc.).

Denn hinter dieser Idee steht:

„Ältere Menschen müssen das Gefühl haben, man hat sie nicht vergessen. Damals wie heute gehören sie unabdingbar dazu. Sie sind immer Willkommen.“

Eine große Aufgabe liegt vor uns und wir sollten gemeinsam versuchen uns dieser Herausforderung zu stellen.

Rolf Herbold

Beauftragter der Altfußballer in der Region Darmstadt

Tel.-Nr. 062 54/94 28 18

Mobil: 01 78-858 37 97

Aufnahmeantrag

Club der Altfußballer im Hessischen Fußballverband e.V.

(Name)

(Vorname)

(PLZ/Wohnort)

(Straße/Hausnummer)

(Geburtsdatum)

(Verein)

(Fußballkreis)

(Datum/Unterschrift)
